BUSCADOR

[buscador avanzado]









NOTICIAS

Ciencia animada: Revista: Agenda: Enlaces: La investigación en Andalucía

Política y div. científica PTec. de la producción PSalud PInformación y telecom.

▶ Agroalimentación ⇒ Ciencias de la vida ⇒ Física, química y matemáticas ⇒ Ciencias económicas, sociales y jurídicas

Medio ambiente

Presentación de Andalucía Investioa

RSS

POLÍTICA Y DIVULGACIÓN

27 de Julio de 2006

INVESTIGADORES DE ALMERÍA Y MURCIA PRESENTAN EL PROYECTO ALDIMA, QUE ESTUDIA CÓMO MEJORAR LA COMUNICACIÓN CON LOS INMIGRANTES

El estudio analizará los procesos comunicativos que afectan a la población inmigrante para buscar futuras soluciones hacia su integración.

Andalucía Investiga

Investigadores de las universidades de Almería y Murcia han presentado en el curso de verano de la Universidad de Almería 'Procesos migratorios: comunicación, creación artística y literaria', que se ha celebrado en el Hotel Playadulce de Aguadulce -Roquetas de Mar- el proyecto ALDIMA, que estudia cómo mejorar la comunicación con los inmigrantes. Una cuestión que, defienden, es fundamental en el proceso de integración de los extranjeros en el país de destino, ya que la imposibilidad de establecer una comunicación adecuada es la que realmente impide aprovechar al máximo los recursos en temas educativos o sanitarios.

El proyecto ALDIMA -Análisis Lingüístico y Discursivo de la Inmigración en Murcia y Almería-, que se desarrollará durante tres años, financiado por el Ministerio de Educación y Ciencia, persigue describir de forma rigurosa cuáles son los problemas de la comunicación en tales situaciones para poder proponer soluciones concretas. Antonio Bañón, Javier Fornieles y Juana Castaño son los padres de la iniciativa que pretende diseñar materiales para la enseñanza del español a inmigrantes, especialmente a los procedentes de Mali, Mauritania y Senegal, a partir del conocimiento profundo de las lenguas y de las culturas de estos países, así como de los inmigrantes que viven en nuestro país. Elaborarán, asimismo, propuestas concretas para la mejora de la política lingüística que afecta a estos colectivos, a través del análisis de la representación que tanto en los medios de comunicación como en el ámbito cinematográfico o literario se realiza de la inmigración y de los inmigrantes.

[MÁS NOTICIAS] « VOLVER [IMPRIMIR] [ENVIAR NOTICIA] [HEMEROTECA]



Este portal se publica bajo una licencia de Creative Commons.



Quiénes somos : Contáctanos : Suscríbete a nuestro boletín electrónico : Innova Press : Mapa web